



Mandat du Saint Père François aux curés à l'occasion de la Rencontre Internationale « Les curés pour le Synode » (2 mai 2024)

J'ai quelque chose à vous demander, à vous qui êtes venus ici pour représenter les curés du monde entier : nous avons besoin de votre aide pour continuer à écouter la voix des curés en vue de la Deuxième Session de l'Assemblée du Synode des Evêques. Cette rencontre a été très importante, mais elle n'est pas suffisante : nous devons faire plus si nous voulons que davantage de prêtres participent au dynamisme synodal. La Secrétairerie générale du Synode et les Dicastères de la Curie romaine, qui ont organisé cette rencontre, ne sont pas les seuls à pouvoir le faire.

C'est pourquoi je vous demande aujourd'hui de devenir missionnaires de la synodalité avec vos frères curés, une fois rentrés chez vous : en animant la réflexion sur le renouvellement du ministère du curé dans une clé synodale et missionnaire ; en promouvant des moments de conversation dans l'Esprit entre curés, en présence ou en ligne ; en profitant de l'opportunité de certaines rencontres déjà organisées, ou en en organisant une spécialement dans ce but. Je vous demande ensuite d'informer la Secrétairerie générale des fruits de ces rencontres, en suivant les indications qui vous seront données. De retour chez vous, parlez de cette idée à vos évêques et aux Conférences épiscopales, et dites-leur également que c'est une tâche que le Pape vous a confiée.

Pour ma part, j'ai écrit une lettre à tous les curés du monde pour les informer de cette initiative et pour vous présenter à eux en tant que missionnaires de la synodalité. Je vais maintenant la signer, puis une copie sera remise à chacun d'entre vous, afin que vous puissiez la distribuer une fois rentrés chez vous.

Je vous remercie de votre collaboration. Je vous accompagnerai de mes prières et vous aussi, n'oubliez pas de prier pour moi.

FRANÇOIS